



CDU

Ortsverband
Porz, Eil, Finkenberg

Quo Vadis Stadt Köln

Seit Jahren lebt die Stadt Köln über ihre Verhältnisse. Immer neue Prestigeprojekte, wie der Großbau eines neuen Museums vor dem Rathaus in Köln wurden mehrheitlich durch Rot-Grün im Kölner Stadtrat beschlossen. Projekte, die die Stadt Köln sich derzeit nicht leisten kann. Dies hat nichts mit einer nachhaltigen und soliden Finanz- und Haushaltspolitik zu tun.

Wir sagen NEIN zu dieser Finanzpolitik!

Bei unserem traditionellen Stammtisch der CDU Porz-Mitte, Eil, Finkenberg wollen wir mit Ihnen über die Haushaltssituation und die zukünftigen Möglichkeiten der Stadt Köln sprechen.

Dieser findet statt am:

**Donnerstag, 10.04.2014, 19:30 Uhr,
Haus Knott,
Friedrich-Ebert-Ufer 52, 51143 Köln**

Der Vorsitzende der CDU Köln, **Bernd Petelkau**, wird die derzeitige desolante Haushalts- und Finanzpolitik von Rot-Grün darlegen und Alternativen aufzeigt, wie der Stadt Köln und den Bürgern die Gestaltungsspielräume zurückgegeben werden können. Gemeinsam mit den CDU-Ratsmitgliedern Anne Henk-Hollstein und Werner Marx wollen wir hierüber mit Ihnen diskutieren und ihre Fragen beantworten.

Ihre
CDU Porz-Mitte, Eil Finkenberg